

## BULLETIN DE VOTE

Le Conseil national affirme sa volonté de poursuivre la construction d'un rassemblement antilibéral permettant à notre peuple de se prononcer majoritairement pour une alternative antilibérale à gauche. Il y a urgence. La campagne doit être engagée en grand dès le début du mois de janvier.

Or, malgré le choix le plus partagé des collectifs locaux en faveur de Marie-George Buffet, les organisations et sensibilités politiques participant au rassemblement n'ont pas pu jusqu'à présent se mettre d'accord pour une candidature à l'élection présidentielle. Le conseil national en prend acte.

A la question posée – aux collectifs locaux comme aux organisations et sensibilités politiques – de savoir comment surmonter la difficulté, il réitère les propositions faites par Marie George Buffet d'une campagne collective menée à plusieurs voix, et de se mettre pour cela en congé de sa responsabilité de secrétaire nationale du parti. Il demande aux communistes de se prononcer en choisissant l'une des deux possibilités suivantes :

- Je choisis la proposition du conseil national de la candidature commune de Marie-George Buffet, choix le plus partagé des collectifs locaux, pour porter le rassemblement antilibéral à l'élection présidentielle.
  
- Je choisis le retrait de la candidature de Marie-George Buffet et la recherche d'une autre candidature commune du rassemblement antilibéral à l'élection présidentielle.